

25. Januar 2018
1 von 1

Kinderspielplatz im Neubaugebiet Dessenborn

Ortsvorsteher Helmuth Brehm informiert darüber, dass die Unterschriftenlisten für die Einrichtung eines Kinderspielplatzes eingereicht worden sind. Dies hat das Umwelt- und Gartenamt zum Anlass genommen das Neubaugebiet „Dessenborn“ auf geeignete Standorte hin zu prüfen.

Eine vorhandene öffentliche Grünfläche, vom Atzelbergweg zur Streuobstwiese, wird als geeignet beschrieben. Planungsvorschläge werden in der nächsten Ortsbeiratssitzung, am 8. März 2018, vorgestellt.

Helmuth Brehm
Ortsvorsteher

Astrid Rölke
Schriftführerin